

## Otra seguridad

Señor Director:

La reciente cuenta pública presidencial puso el foco en la seguridad, reconociéndola como la principal preocupación ciudadana. Ese esfuerzo es valorable, pero faltó atención a otra seguridad que necesitan los chilenos y que es igual de esencial: la de contar con un lugar donde vivir y desarrollarse. El acceso a la vivienda —la más básica de las seguridades— quedó prácticamente ausente del discurso.

No se mencionaron los campamentos, que hoy alcanzan cifras históricas, ni se abordó el rol de las ciudades como escenario clave de los desafíos sociales y ambientales.

Tampoco hubo una visión clara sobre las regiones ni sobre la reconstrucción de Valparaíso, que requiere urgencia política. Todos estos son temas centrales para millones de chilenos y no pueden seguir postergados.

**Felipe Arteaga E.**

*Escuela de Arquitectura y Centro de Políticas Públicas U. Finis Terrae*